



Voyage en Italie

publié le 15/10/2018

Descriptif :

Arrivée à Rome

Après une nuit calme, pas forcément reposante, sommes arrivés à 7 heures. Le soleil et la bonne humeur sont au rendez-vous. Nous prenons actuellement le petit déjeuner avant de plonger dans les thermes de Caracalla.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.